



せんだんだより

小松市立犬丸小学校長

令和7年9月号

No. 5



運動会に向けて!!



長かった夏休みを終えて、犬丸小の子どもたちが全員無事に、2学期を迎えたことにほっとしているうちに、2学期も1ヶ月が過ぎようとしています。今、学校は10月4日の運動会に向けての練習の真っ最中です。

<今年の運動会のスローガン>



あきらめず さいごまで! ~思い出にのこる 運動会にしよう~

このスローガンは、1~6年生がクラスで入れたいキーワードを考え、それを出し合い児童会（せんだん委員会）で話し合って決めました。

運動会では競技で順位や勝敗がつきますが、「あきらめず さいごまで!」がんばろう、という子どもたちの思いが込められています。何着であるとか、勝ったという結果だけが大事ではありません。それまでの練習も含めて、一生懸命に全力で取り組むことも大事です。

練習の様子を見ているとそんな姿がたくさん見られます。また、一生懸命取り組む友だちを応援したり、あきらめそうになる友だちを励ましたりする姿も見られます。

さいごまで全力でがんばった、応援してもらった、応援できたことが良い経験となって、思い出にのこる運動会につながるのだと思います。

運動会の練習にあたり、保護者の皆様には、毎日の洗濯や飲み物の準備、体調管理など子どもたちが全力で取り組めるようご配慮いただきありがとうございます。当日、練習の成果が発揮できるよう、ご支援をよろしくお願ひします。



9月の学校生活より

○地域の方たちと一緒に！グッドマナーキャンペーン・あいさつ運動

9月16日(火)~19日(金)にかけて、市のグッドマナーキャンペーンに合わせて、あいさつ運動を行いました。せんだん委員、有志の子どもたち、そして保護者、地域の方々が毎日交代で参加してくださいました。朝早くから、また、暑い中ありがとうございました。

子どもたちは少し恥ずかしそうでしたが、しっかりとあいさつができていました。

